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Santa Casa inaugura nova
UTI Cardiológica

Idoso morre após
atropelamento

na Pimenta
de Pádua
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Comissão
de Direitos

Humanos da
Câmara deve
acompanhar

investigações
no Presídio

Preço do gás em
Paraíso varia de
R$ 60, a R$ 75

A Santa Casa de São Sebastião do Paraíso colocou
em funcionamento no início desta semana a nova
UTI Cardioló-gica. Ela começou a ser construída
em 2014 e foi concluída no ano passado, no entan-
to, ainda faltava a instalação de gases, ar condicio-
nado e outros pequenos ajustes, para os quais o
Hospital não dispunha de recursos.
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

POR QUE NÃO NOS SENTIRMOS COMPLETOS?
BOMBARDEADO
Foi na segunda-feira à noite que o vereador Sérgio
Gomes, usando de seu bom sendo e o princípio da
razoabilidade apresentou sugestão para que o
secretário de Desenvolvimento Econômico, Ulisses
Araújo Silva, fosse ouvido em plenário na próxima
segunda-feira, na Câmara Municipal. Ele tem sido
“bombardeado” há pelo menos três sessões seguidas
pelo presidente da Câmara, Marcelo Morais.
PIVÔ
Ulisses tem sido apontado como o pivô das desavenças
entre os poderes Legislativo e Executivo. O presidente
da Câmara foi enfático e deixou bem claro na última
reunião que os projetos do prefeito não serão colocados
em pauta enquanto o secretário for mantido no cargo.
CONVOCAÇÃO
Apesar do requerimento para que o secretário fosse
ouvido tenha sido feito e aprovado pelo plenário no
começo de semana, o ofício neste sentido, a
convocação só chegou à Prefeitura no começo da tarde
de sexta-feira. Por parte do secretário também já havia
pronto um pedido para a sua inscrição para utilizar a
Tribuna Livre, na próxima sessão. De toda sorte, ao
que tudo indica Ulisses estará presente na segunda-
feira, 23, para os devidos esclarecimentos.
PAPEANDO
O deputado federal Carlos Melles integrou uma comitiva
de parlamentares que esteve no Vaticano semana
passada. Deputados participaram de solenidade
realizada pelo Papa Francisco, quando foi celebrada
missa de canonização de religiosos potiguares mortos
no século XVII nas disputas entre holandeses e
portugueses pelo controle do Nordeste. Não é a primeira
vez que o parlamentar paraisense encontra-se diante
do pontífice. Em outra ocasião ele também esteve
presente quando o Papa era João Paulo II.
OITO
Acordo de Cooperação Técnica foi assinado por oito
instituições e traz detalhes minuciosos de formas de
atuação na área de inteligência e no planejamento de
operações para repressão e prevenção aos ataques
de caixas eletrônicos e crimes correlatos em bancos
em Minas Gerais. O documento é a nova “arma
operacional” do Governo do Estado no combate a este
tipo de ação e também resultado da determinação do
governador Fernando Pimentel de atacar e reduzir as
explosões de caixas eletrônicos no Estado. Pelo
menos em termos de marketing a solução já existe.
Pelo que se sabe nada de aumento de efetivo, nada de
melhora em armamento ou incremento em acessórios
para fazer frente ao crime organizado. Criminosos
estão preocupados.
UNIÃO DE FORÇAS
A formalização do acordo de cooperação técnica
aconteceu na reunião da Câmara de Coordenação das
Políticas de Segurança Pública do Estado desta
semana. O documento amarra ações integradas e
define papéis e medidas a serem cumpridas pela
Secretaria de Estado de Segurança Pública (Sesp),
Polícia Federal, Polícia Rodoviária Federal, Ministério
Público, Secretaria de Administração Prisional (Seap),
Polícia Militar, Polícia Civil e Corpo de Bombeiros Militar.
SIGILO
O detalhamento do documento é sigiloso, por conter
questões de segurança, como medidas a serem
adotadas que podem contribuir com a apuração e
consequente prisão de envolvidos, forma do fluxo de
informações de inteligência, medidas preliminares de
prevenção que serão adotadas nas cidades, entre
outros. A formatação do acordo, entretanto, dará
perenidade ao trabalho focado e voltado para o combate
a essa especificidade de crime que afeta, hoje,
principalmente o interior do Estado. Sigilo total então.
VELOCÍMETRO
A Secretaria Municipal de Segurança Segurança
Pública, Trânsito, Transporte e Defesa Civil, da
Prefeitura de São Sebastião do Paraíso, concluiu ontem
um trabalho de prevenção, conscientização e
educação para os usuários do trânsito na Rua Geraldo
Marcolini. As ações foram desenvolvidas ao longo da
semana com o objetivo de chamar a atenção
principalmente dos condutores de veículos quanto ao
excesso de velocidade na via. Moradores da região da
rua que dá acesso a UPA (Unidade de Pronto
Atendimento) têm reclamado de motoqueiros e carros
transitando em alta velocidade e colocando vidas em
risco. Seria o caso de colocar redutor de velocidade e
de uma fiscalização mais rígida após a fase de
orientação.
AFASTAMENTO
O presídio de São Sebastião do Paraíso está sob
investigações da Polícia Civil que apura inúmeras
irregularidades que vinham acontecendo dentro da
unidade. Diante das apurações, o diretor geral da
Unidade, Rodrigues Junqueira, pediu afastamento para
preservar o curso das investigações que apontam
irregularidades que teriam acontecido em gestões
passadas e que, segundo informações de fontes a
serem preservadas, ele estaria sendo alvo de
conspiração.
IMBRÓGLIO
O vereador e presidente da Comissão de Direito
Humanos da Câmara Municipal de São Sebastião do
Paraíso, Sérgio Aparecido Gomes, diz ter conhecimen-
to das denúncias em fase de apuração no Presídio e
que na próxima semana deve fazer visita ao local para
acompanhar a situação. Informações dão conta de que
apurações, que envolvem diversos crimes, entre eles
ponto forjado de presos em regime semiaberto e que
não assinaram o livro de presença, ocorreram
anteriores a gestão de  Rodrigues Junqueira Costa
APROPRIANDO
O Governo de Minas Gerais mais uma vez deixou as
prefeituras das cidades mineiras a ver navios nesta
semana. Nos dias 17 e 18 de outubro foram
repassados apenas 78% do valor da parcela de ICM’s.
Dos R$ 338 milhões (valor líquido) foram pagos apenas
R$ 262.561.373,68 milhões (valor líquido), sendo R$
211.361.373,68, no dia 17 de outubro, e R$
51.200.000,00 (valor líquido), no dia 18 de outubro.Para
piorar a Secretaria Estadual da Fazenda informa que
não há previsão para pagamento dos 22% restantes,
no valor de R$ 75.445.009,83, nem dos juros e da
correção monetária decorrente do atraso nos repasses.
Desta forma a Prefeitura de Paraíso fica sem mais uma
fatia da receita que teria a receber.

Simone Demolinari

Somos estimulados, desde novos, a buscarmos con-
quistas profissionais, pessoais, afetivas e familiares,
como ideal de felicidade. Contudo, é estranho imagi-
narmos que mesmo aqueles que estão com todas as
metas conquistadas ainda tenham uma sensação de que
lhes falta algo. Uma espécie de "buraco" difícil de ser
preenchido. A dúvida que fica é: tenho tudo que sempre
sonhei, por que ainda assim não me sinto completo?

Penso que essa sensação de incompletude deriva
de questões subjetivas inerentes à existência humana.
São elas:

- Ausência de controle sobre os fatos da vida: temos
que lidar com as incertezas, dúvidas e com a finitude da
existência; não conseguimos conhecer nem controlar
nosso futuro; somos incapazes de garantir o sentimen-
to das pessoas que nos cercam. Todas essas áreas
importantes, que não conseguimos controlar, nos dei-
xam grande sensação de desamparo e vazio. Algumas
pessoas, sobretudo aquelas que não lidam bem com
essa impotência, tendem a se tornar indivíduos autori-
tários, ciumentos e dominadores: não conseguem con-
trolar as grandes coisas da vida, acabam descontando
nas pequenas.

- Medo da solidão: é outro fator que contribui para
nossa sensação de incompletude. Precisamos do outro
para garantir que não estamos sós. O curioso é que
parece que este medo está mais ligado à ansiedade do
imaginário do que à real possibilidade de isso aconte-

cer; a prova disso é que o medo persiste mesmo quan-
do se está rodeado de pessoas. O medo da solidão
desnuda uma importante faceta da fragilidade humana
que, sem ter como suprir a própria necessidade, acaba
por transferi-la a outras pessoas.

- Medo da rejeição: se tem algo de que o ser huma-
no tem verdadeiro pavor é da rejeição. Nesse quesito,
parece que todos se igualam; ninguém quer ser rejeita-
do. Uns lidam um pouco melhor, mas outros sofrem pro-
fundamente quando saboreiam o gosto amargo de não
serem aceitos. Muitos tentam diminuir a possibilidade
de ser rejeitados dobrando a doação de afeto e tor-
nam-se pessoas extremamente prestativas, solícitas,
simpáticas, "boazinhas". Mesmo quando não são.

- Necessidade de ser aceito: o conceito de "ser acei-
to" está ligado ao desejo de reconhecimento, que tem a
ver com a vaidade. Indivíduos com essa necessidade
possuem algumas características: falam muito de si, são
sedutores, tem discurso de auto afirmação e
exibicionismo, ainda que sutis.

Quanto mais maduro emocionalmente for um indiví-
duo, mais livre dessas "prisões" ele estará. Isso porque
já se libertou da necessidade de controlar o mundo e
os outros. Quando é surpreendido pelo destino, tolera
melhor as frustrações sem culpa e sem despender ener-
gia desnecessária. Gosta de si e têm real dimensão do
seu valor - por isso, a opinião alheia não lhes causa
nem vaidade nem desconforto. Acaba tornando-se uma
pessoa resignada e em paz, e isso é o que mais se
aproxima da sensação de felicidade tão almejada.

(Hoje em Dia 19/10/17).

Joel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesCRÔNICA

O calcanhar
de Aquiles

Na mitologia grega, Aquiles era filho de Tétis, uma
deusa do mar, e do mortal Peleu, rei de Ftia, uma das
províncias da Grécia lendária. Quando nasceu, sua
mãe, querendo torná-lo imortal, mergulhou-o nas
águas do Estige, o rio que banhava as regiões infer-
nais. Essas águas mágicas eram venenosas e tam-
bém enferrujavam metais, mas agiram sobre o cor-
po de Aquiles, que ficou invulnerável, exceto no cal-
canhar, por onde sua mãe o segurara.

Como Tétis tinha voltado a viver no mar, ele foi
criado por um centauro muito sábio chamado Quíron,
que o alimentava com fígado de leão e de javali, bem
como tutano de urso, para que ele adquirisse a força
e a coragem desses animais. Dava-lhe também mel,
para que ele tivesse doçura e persuasão.

Quíron criou-o no respeito às virtudes antigas: o
desprezo dos bens deste mundo, o horror à mentira
e a resistência à dor e às más paixões. Ensinou-lhe
também a caçar, cuidar de cavalos, contar, tocar har-
pa e curar pessoas.

Quando ele tinha nove anos, o adivinho grego Cal-
cas previu que a cidade de Troia, na Ásia, não seria
conquistada sem sua presença. Sua mãe, que tam-
bém era adivinha, soube ainda que o fim da campa-
nha contra Troia seria a morte de Aquiles. Por isso,
para fugir à profecia, roubou o filho e vestiu-o de me-
nina, levando-o para a ilha de Ciro, onde ele cresceu
junto com as filhas do rei Licomedes.

Quando Ulisses ia partir para a campanha de Troia,
procurou Aquiles para levá-lo junto. Chegando à ilha
de Ciro, olhou as moças da casa real, para ver se o
reconhecia, mas Aquiles era tão belo que se mistura-
va com as jovens.

Ele, então, usou de um sábio estratagema: entrou
no palácio e deixou uma lança e um escudo na ala
das mulheres; após isso, mandou que seus solda-
dos tocassem os clarins de guerra. Enquanto as
moças corriam assustadas, Aquiles permaneceu
sozinho na sala, empunhando, corajosamente, o es-
cudo e a lança.

Desmascarado por sua bravura, ele ofereceu seus
préstimos para a guerra, sendo prevenido por sua
mãe que, se fosse, teria uma fama retumbante, seria
cantado por toda a Terra, mas, sua vida seria breve.
Se ficasse, viveria muitos anos, mas, sem glória.
Aquiles não teve dúvida: escolheu a vida breve!

Partindo para Troia, lutou com muita valentia, in-
cutindo grande temor aos inimigos. Ninguém conse-
guia matá-lo, porque, além de muito forte e corajoso,
seu corpo era invulnerável.

Após muitos anos de luta, em que a vitória ora sor-
ria para os gregos, ora para os troianos, Aquiles dei-
xou de obedecer aos deuses, sendo, então, ferido
por uma flecha de um inimigo chamado Páris, no
único lugar vulnerável de seu corpo, o calcanhar. Ape-
sar da dor, ele ainda lutou bravamente quanto pôde,
depois tombou ao solo, morrendo.

Ulissess, então, fingiu retirar-se, deixando um ca-
valo de madeira cheio de soldados, o famoso "Cava-
lo de Troia". Sem desconfiar de nada, os troianos o
recolheram. À noite, os soldados gregos saíram de
dentro do cavalo e abriram os portões da fortaleza
para as tropas de Ulisses, o que possibilitou a con-
quista de Troia.
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F A L E C I M E N T O S
13/10 - Hélio Ignes, 80 anos
14/10 - Idalina Lourenço França, 88 anos
14/10 - Olímpia Alves da Silva, 90 anos
14/10 - Alfeu Calixto Dias, 88 anos
15/10 - Luzia Alvarenga Pereira, 97 anos
15/10 - Neuza Maria Mariano, 66 anos
16/10 - Benedito Miguel, 82 anos
16/10 - Vera Lucia Ribeiro Almada, 75 Anos
16/10 - Lucia Helena de Melo, 60 anos
17/10 - Maria Rosângela de Moura Rocha, 45 anos
17/10 - Maria Aparecida Antunes, 82 anos
19/10 - Vilmo Honório do Nascimento, 77 anos
18/10 - José de Paula Duarte, 94 anos
19/10 - Antonio de Padua da Silva, 66 anos
20/10 - Antonio Alves dos Santos, 72 anos

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1 - Gustavo
Henrique de Souza e Flávia Aparecida Volpe, Av. Brasil, 564 - 2 - Moises Elias Felipe
e Sindielen Carol Silva, Rua São Judas Tadeu, 1095 - 3 - João Carlos Silva e Juliana
Batista Martins, Rua João Patricio Jr., 790 - 4 - Antonio Carlos dos Santos e Jussara
Pimenta Neto, Av. Mosenhor Mancine, 1026 - 5 - Bruno da Silva Valvassoura e
Janaina Fernandes Mamede, Rua José Mambrini, 220 - 6 - Paulo Henrique de Moura
Dutra e Michelle Rodrigues Neves, Rua Tereza Puccini Marcolini, 300 - 7 - Adriano
Donizete da Costa e Elaine Aparecida Celestino, Rua Alcebiades Alves da Silva, 130
- 8 - Guilherme Justino Morales e Jhessy Aparecida Ferreira, Rua Antonio Pannaci,
155 - 9 - Marcos Neto dos Santos e Marinalva dos Reis Barbosa, Rua Sebastião
Gonçalves Oliveira, 180 - 10 - Emilio Fernandes Melo e Roberta Natalia de Melo
Borges, Rua Edmur Leite, 120 -  11 - Paulo Sergio Dias Gonçalves e Angelica Ferreira
de Paiva, Rua José Braz Naves, 260 - 12 - Ricardo Henrique dos Santos e Simone
Rosaria de Souza, Rua Antonio Anacleto de Pádua, 166 - 13 - Valter da Silva e Sandra
Regina da Silva, Rua Francisco Bicego, 390 - 14 - Wanderson Gabriel Abreu e Kelly
Cristina Nunes, Rua José Silveira de Pádua Filho, 260 - 15 - Ederson Rodrigues da
Costa e Mariana Aparecida Nascimento, Rua Aldo Semenzi, 120 - 16 - Luiz Rodrigo
Correia e Daniele Regina Francisco Barbosa, Rua Gumercindo de Carvalho, 30 - 17
- Sebastião Barbosa de Oliveira e Aparecida Gonçalves Theodoro, Rua José Braz
Naves, 365 - 18 - Alex Jorge de Freitas e Karina Novaes da Silva, Rua Dr. Olavo
Marinho, 70 - 19 - Alan Gilberto Gonçalves e Fabiana Alves de Souza, Rua Clovis
Paschoali, 40 - 20 - Marcio dos Reis do Nascimento e Andréa de Jesus Silva, Rua
Arthur Pires de Moraes, 56 - 21 - João Soares de Lima e Maria Dinoherci Bessa, Rua
José Cassiano de Barros, 85.

A FAMÍLIA DE

MARIA ROSÂNGELA
MOURA ROCHA

Consternada comunica o seu
falecimento ocorrido no dia 16 /10/
17. Agradece as manifestações de
apreço recebidas e comunica que
Missa 7º Dia será celebrada na

intenção de sua alma na Matriz de
Nossa Senhora da Abadia,  às 19
horas do dia 23 (segunda-feira).
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e-mail: sergi.magalhaes@bol.com.br

SERGIO MAGALHÃES

Quem assistir ao GP dos Estados Uni-
dos, com largada amanhã às 17h, ao vivo
pelo SporTV - a Globo fica com o futebol
- terá uma corrida cheia de novidades, a
começar pela estreia do neozelandês
Brandon Hartley, piloto da Porsche e ven-
cedor das 24 Horas de Le Mans, no Mun-
dial de Endurance, que substituirá na
Toro Rosso o recém-contratado, Pierre
Gasly, que vai disputar a última etapa da
Super Fórmula, no Japão, onde tem boas
chances de ser campeão.

De uma só vez a equipe satélite da
Red Bull ficou sem pilotos já que o espa-
nhol Carlos Sainz Jr. antecipou sua trans-
ferência para a Renault no lugar do de-
mitido Jolyon Palmer. O jeito foi trazer de
volta o russo Daniil Kvyat que foi coloca-
do de molho depois do GP de Cingapura
por falta de resultados. Mas Kvyat está
na marca do penalty, correndo o risco de
tomar uma corrida de suspensão caso
faça alguma bobagem durante o final de
semana que o leve a perder pontos na
superlicença, uma espécie de carteira de
motorista dos pilotos. Ao atingir 12 pon-
tos no período de 12 meses, o piloto fica
suspenso por uma corrida. Desde o
surgimento da regra, em 2014, ninguém
foi punido, mas Kvyat é o que está mais
próximo com 10 pontos acumulados.

Fato é que a volta do piloto que a Toro
Rosso tenta se livrar, e a estreia de
Hartley, de 27 anos, que em 2010 foi dis-
pensado do programa de formação de
jovens pilotos da Red Bull, mostra total
falta de opções no momento e um certo
declínio no programa da equipe austría-
ca que já revelou entre outros, Sebastian
Vettel, Daniel Ricciardo, Max Verstappen,
e que tem a Toro Rosso como porta de
entrada.

Outra novidade no GP dos Estados
Unidos é a adesão da Fórmula 1 pela
primeira vez na campanha "Outubro
Rosa". Faixas que limitam a pista foram
pintadas na cor rosa. Os três primeiros
colocados na corrida usarão boné cor-
de-rosa na cerimônia do pódio que terá
ainda as garrafas de champanhe da mes-
ma cor. Alguns caracteres das imagens
de TV também serão rosa, e os pneus
de composto ultramacios que a Pirelli le-
vou para o final de semana, excepcional-
mente ganharam faixa cor-de-rosa no
lugar do tradicional roxo.

Cheio de novidades

Este será o 39º GP dos Estados Uni-
dos - o 7º, em Austin -, uma prova que
pode definir por antecipação o título em
favor de Lewis Hamilton depois dos tro-
peços da Ferrari em Cingapura, Malásia
e Japão. Hamilton lidera o campeonato
com 59 pontos de vantagem sobre
Sebastian Vettel (306 a 247) e precisa
somar 16 pontos a mais que o rival para
conquistar o tetracampeonato. São duas
as combinações de resultados que po-
dem assegurar o tetracampeonato ao
piloto da Mercedes: Vencer com Vettel
apenas em 6º, ou terminar em 2º desde
que o rival não passe do 9º lugar.

E se a situação de Vettel no campeo-
nato não é das mais fáceis, as estatísti-
cas do GP dos Estados Unidos não são
nada animadoras. Ao lado de Ayrton
Senna e Michael Schumacher, Hamilton
é quem mais venceu a prova com 5 vitó-
rias para cada um. Nas seis provas dis-
putadas no Circuito das Américas, em
Austin, Hamilton venceu 4 contra apenas
uma de Vettel. Pelo menos no quesito pole
position, eles empatam em 2 a 2. Porém,
Hamilton já fez 10 poles este ano contra
apenas 3 de Vettel.

AGENDA CHEIA
Além do GP dos Estados Unidos de

Fórmula 1 com treino classificatório hoje,
às 19h, e a corrida amanhã às 17h, final
de semana ainda reserva emoções na
MotoGP nesta madrugada às 3h, na Aus-
trália, e rodada dupla da Stock Car, ama-
nhã, às 13h, em Tarumã/RS. E o mais
importante: tudo ao vivo no canal SporTV.

A exemplo de 2015, Lewis Hamilton
pode novamente sair campeão

dos Estados Unidos

Getty Images

Jogos do Interior de Minas - JIMI
por Gérson Peres Batista

Diego Donizete Ferreira,
Dwlyan Silva dos Santos,
Lázaro dos Reis de Paschoa
formaram a equipe de São Se-
bastião do Paraíso que dispu-
tou os Jogos do Interior de
Minas – JIMI na modalidade
xadrez em Lavras, de 12 a 15
de outubro.

A competição havia inicial-
mente 13 cidades inscritas no
naipe masculino, mas para a
disputa teria que estar presen-
te pelo menos 51% da equipe.
Muitas equipes não consegui-
ram levar aos jogos pelo me-
nos 3 jogadores (é possível
inscrever 6 jogadores por equi-
pe, sendo 4 titulares e 2 reser-
vas) e apenas 7 equipes con-
seguiram participar efetiva-
mente dos jogos.

São Sebastião do Paraíso teve a melhor
performance por tabuleiro com um total de
15,5 pontos em 20 possíveis. Itabira fez 13,5
pontos e São João del Rei 13 pontos.

Mas, ao contrário os outros anos do JIMI,
a edição de 2017 adotou vitória por matches e
por esse critério a cidade de Itabira sagrou-se
campeã com todos os méritos (venceu 4
matches e empatou 1).

Essa forma de disputa, por matches, valo-
riza mais o jogo de equipe e foi considerada
pelos jogadores a forma ideal. Esse critério é
o mesmo adotado nas Oimpíadas de Xadrez.

A equipe de xadrez teve apoio total da Pre-
feitura Municipal, através da Secretaria de Es-
portes, por meio do secretário Tomás Martins.
As condições para a viagem oferecidas aos
atletas foram as melhores possíveis, o que deu
tranquilidade para focar nas partidas. Inclusi-
ve, os integrantes da equipe registraram que
esta foi a melhor estrutura fornecida em to-
das as edições que Paraíso esteve no JIMI.

A seguir o deesempenho individual da equi-
pe de Paraíso:

Tabuleiro 1: Gérson Batista – 4 vitórias e 1
empate.

Tabuleiro 2: Dwlyan Santos – 5 vitórias.
Tabuleiro 3: Diego Ferreira – 3 vitórias e 2

derrotas.
Tabulero 4: Lázaro Paschoa – 3 vitóris e 2

derrotas.
Confrontos por equipes:
Rodada 1: São Sebastião do Paraíso 1 x 1

São João Del Rei.

CXSSP

Rodada 2: São Sebastião do Paraíso 2 x 0
Campo Belo.

Rodada 3: São Sebastião do Paraíso 0 x 2
Itabira.

Rodada 4: São Sebastião do Paraíso 2 x 0
Tupaciguara.

Rodada 5: São Sebastião do Paraíso 2 x 0
Santa Luzia.

Classificação final (por matches):
1. Itabira – 9 pontos.
2. São Sebastião do Paraíso – 7 pontos

(15,5 de desempate).
3. São João Del Rei – 7 pontos (13 de

desempate).
4. Oliveira – 5 pontos (11 de desempate).
5. Santa Luzia – 5 pontos (10,5 de desem-

pate).
6. Campo Belo – 4 pontos.
7. Tupaciguarara – 3 pontos.
A equipe paraisense lutava pelo nono títu-

lo estadual por equipes e terminou a prova
com mais um segundo lugar – agora pela quinta
vez!

Os integrantes da equipe agradecem o
apoio irrestrito dado pela Prefeitura Munici-
pal e também ao Clube de Xadrez de São Se-
bastião do Paraíso – CXSSP. O técnico da
equipe foi o Prof. Dwlyan Santos, do CXSSP,
que se mostrou um excelente líder durante
todos os quatro dias do evento, bem como
dos preparativos para a viagem.

Que venha o JIMI de 2018, onde a equipe
paraisense lutará novamente pelo eneacam-
peonato estadual!

Equipe paraisense de xadrez foi vice-campeã
dos Jogos do Interior de Minas (JIMI)

O ex-vereadores Ricarte
Tadeu Pedroso, José Caproni
de Carvalho, Enoc José Netto
e João de Almeida Paula
Junior,  vêm se mobilizando
para criar no município uma
associação de ex-vereadores.
A ideia, que está sendo ama-
durecida há cerca de quatro
meses, ganhou força com o
anúncio da Câmara Municipal
em readequar a Lei Orgânica
para atual realidade de Paraí-
so. Tadeu, que é pai do verea-
dor Vinício Scarano e que será
o relator da “nova” Lei Orgâ-
nica, assim como ex-represen-
tantes do Legislativo municipal,
também foram convidados
para participar do processo.

“Queremos colaborar.
Nosso objetivo maior é fazer
uma proximidade da comuni-
dade com Legislativo e Exe-
cutivo. Por este motivo, jun-
tamente com alguns ex-vere-
adores, estamos nos mobili-
zando para criar essa ‘Asso-
ciação dos Ex-Vereadores de
Paraíso’, uma organização

Paraíso pode ganhar
associação de ex-vereadores

política, suprapartidária dos
ex-vereadores e que preten-
de fazer a reinserção política
deles na vida da cidade”, ex-
plica.

Foram feitos até o momen-
to,  contato com pelo menos 50
ex-vereadores e a proposta
está próxima de se tornar rea-
lidade. Ele diz ainda que já tem
reunião agendada e que ex-ve-
readores paraisenses serão
convidados a participar para se
iniciar a elaboração do estatu-
to da associação, fazer o ca-
lendário de ações e organizar
a primeira ação que seria um
debate intitulado “Conjuntura
atual da política Paraisense”.

Quando a Associação esti-
ver em  funcionamento, uma
das primeiras ações serão vi-
sitas à Câmara Municipal e
Prefeitura, além de órgãos da
imprensa e outras instituições
da sociedade civil. “O princi-
pal objetivo da Associação será
o de servir como canal de diá-
logo entre a população e os po-
deres Legislativo e Executivo.

Os membros da associação ja-
mais passarão  por cima dos
10 parlamentares paraisenses
e quando aparecer  alguma coi-
sa que pode ser melhorada na
cidade, encaminharemos a
ideia ao Legislativo, sempre em
nome da Associação e nunca
em nome de um dos associa-
dos”, elucida.

Tadeu lembra ainda que,
mesmo sem mandato, ele e os
colegas ainda são cobrados
regularmente, “como se ain-
da fossemos vereadores”.
Pedroso foi contemporâneo
dos ex-vereadores José
Caproni de Carvalho;João de
Almeida; Pedro Luiz Cerizze
Filho; José Maria Malaguti;
Enoc José Neto; José Cam-
pos; José Francisco de Olivei-
ra, o Zé Ico, Luiz Ferreira
Calafiori entre outros.

Hoje, o ex-vereador, que é
apresentador de TV, destaca
que os colegas têm a cidade
mapeada, a conhecem e ain-
da a percorre regularmente,
pois todos mantêm algum tipo

de atividade nos seus setores
de atuação do passado e no
presente.

“Nossos partidos podem
até ser  diferentes, mas nosso
objetivo é o mesmo: ajudar a
cidade. O conhecimento ad-
quirido no exercício dos man-
datos pode nos auxiliar no sen-
tido de apontar o melhor ca-
minho para o desenvolvimen-
to equilibrado de São Sebasti-
ão do Paraíso. É um olhar de
fora de quem tem muita con-
tribuição a dar”, disse.

Pedroso fala ainda que a
experiência adquirida com o
mandato e com a idade pode
contribuir muito e ser útil. “A
Associação, com todos seus
membros, deverá reunir com
os atuais vereadores onde dei-
xaremos bem claro nosso ob-
jetivo de estarmos  à disposi-
ção deles para colaborar. Ofe-
recemos a experiência acumu-
lada por homens de cabelos
brancos. É uma espécie de
consultoria, sem nenhum ônus
para o Legislativo”, completa.

Ex- vereador Tadeu Pedroso, que vem se mobilizando para dar forma
ao projeto e diz que objeto é ser um canal entre população e Legislativo

Policiais da 20º Companhia
de Polícia Militar Independente
em São Sebastião do Paraíso
participaram de operação inte-
grada que levou mais de 20 ho-
ras de duração e contou com
cerca de 400 policiais militares,
policiais civis e policiais rodo-
viários federais de todo o esta-
do, além de policiais de estados
vizinhos, atuando fora e dentro
das divisas de Minas Gerais. A
operação terminou por volta das
16h desta sexta-feira (20/10).

Em Paraíso, policias, em

O prazo para que os parla-
mentares apresentem propos-
tas de emendas para o Orça-
mento Geral da União (OGU)
2018, destinando recursos para
investimentos nos seus estados
de origem, se encerrou nesta
sexta-feira (20/10). Deputado
federal por Minas Gerais,
Carlos Melles (Democratas)
destinou R$ 14,7 milhões em
novas emendas, sendo que des-
te total R$ 7,3 milhões foram
especificamente para a saúde –
como hospitais, pronto atendi-
mentos, postos de saúde, me-
dicamentos, e o restante para
obras de infraestrutura, como
asfaltamento de ruas, redes de
esgoto, tratores e implementos,
quadras esportivas de caráter
educacional, entre outros.

“Com fazemos todos os
anos, indicamos as emendas de
forma democrática, ouvindo as
lideranças municipais, atenden-
do prioridades. Ao longo des-
tas ultimas semanas, eu e mi-
nha equipe conversamos com
os prefeitos e vereadores, e a
maioria deles solicitou recursos
para a melhoria da saúde”, ex-
plica o deputado, enfatizando

que além das emendas, há ain-
da as ações políticas junto ao
governo e instituições que
viabilizam investimentos de
grande porte na região.

Melles destaca o conjunto
de responsabilidades colocadas
para os municípios, sobretudo
em relação à saúde básica, e o
arrojo financeiro enfrentado
pelas administrações munici-
pais. “Temos este compromis-
so com os municípios, sempre
foi assim, destinamos recursos
para servir as pessoas que mais
precisam”, pontuou Melles, que
nos últimos 20 anos, entre
emendas parlamentares e ações
políticas, conseguiu a marca
histórica de realizar mais de 1,5
bilhão de reais em investimen-
tos em todos os municípios
onde atua em Minas Gerais.

Carlos Melles lembra que as
emendas são impositivas, ou
seja, a União precisa fazer a
transferência dos recursos. A
execução delas, no entanto,
depende da apresentação de
projetos pelos municípios ou
entidades que foram credenci-
ados para receber o recurso.

(Ascom deputado Carlos Melles)

conjunto com a Polícia Militar
do Estado de São Paulo, se des-
locam à BR 265, km 605, para
atuar na operação, que mobili-
zou efetivo de 20 Policiais e sete
viaturas de ambas as corpor-
ações, empregadas em um pon-
to estratégico de bloqueio e
interceptação para fiscalização
de veículos e pessoas que tra-
fegam entre os Estados.

A “Operação Presença nas
Divisas” teve por objetivo prin-
cipal a intensificação dos pon-
tos de interceptação para loca-

lizar armas, drogas e outros
materiais produto ilícitos, além
de identificar e prender suspei-
tos de crimes, visando assim
prevenir e reprimir o crime ao
longo das fronteiras dos esta-
dos.

Coordenada pela Secretaria
de Estado de Segurança Públi-
ca de Minas Gerais (Sesp), a
operação contou com o apoio
de profissionais de segurança
de São Paulo, Mato Grosso do
Sul, Goiás, Espírito Santo e
Bahia. Segundo levantamentos,

foram abordados 2.762 condu-
tores e passageiros, com veí-
culos vistoriados em rodovias
estrategicamente escolhidas
pelas áreas de inteligência.

O “cinturão duplo”, como
classificou o secretário de Se-
gurança Sérgio Barboza
Menezes, teve como objetivo,
o combate ao tráfico de entor-
pecentes, a entrada de armas
de fogo e de materiais explosi-
vos no Estado. Treze pessoas
foram presas durante a opera-
ção em todo o Estado. Duas

caminhonetes roubadas tam-
bém foram recuperadas na
ocorrência de maior destaque
da ação.

A operação realizada foi re-
sultado de um acordo de fecha-
mento de divisas que Minas tem
com outros 21 Estados. Cha-
mado de Pacto Integrador In-
terestadual, o acordo é o mai-
or colegiado de segurança pú-
blica já existente voltado para
planejamentos e ações conjun-
tas. A Segurança de Minas, in-
clusive, ocupa a vice-presidên-

PM em Paraíso participa de
“Operação Presença nas Divisas”

cia do grupo. “Esse comparti-
lhamento de informações com
outros Estados e a realização
de operações conjuntas é um
trabalho exitoso que tem dado
bastante resultado e mostra
que a força integrada é mais
eficiente e traz resultados me-
lhores para todos nós. As
operações continuam, os ci-
dadãos podem aguardar”, res-
saltou o secretário de Segu-
rança Pública de Minas, Sér-
gio Menezes.

(Com informações Agência Minas)

Carlos Melles apresenta
R$ 14,7 milhões em

emendas para
municípios de Minas
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Sebastião Tadeu Ribeiro

Temos sido abordados
constantemente por diversas
pessoas, inclusive por policial
reformado, para que seja feito
pedido à Secretaria municipal
de Segurança, Trânsito e
Transportes, solicitando que
tome as devidas providências
quanto a placa indicativa
desatualizada na área central de
Paraíso, indicando localização
de órgão público.

Está instalada há muitos
anos no entroncamento  (iní-
cio) da avenida Monsenhor
Mancini com a rua Gedor
Silveira, onde é informado o
sentido de direção para se ter
acesso ao “fórum”, biblioteca
municipal e centro de São Se-
bastião do Paraíso. Como se
sabe há mais de dois anos o

Placa indicativa desatualizada
têm causado transtornos

fórum da Justiça Estadual está
em funcionamento no Jardim
Mediterranèe.

Pessoas de outras localida-
des à procura de referida re-
partição ficam confundidas.
Um policial reformado disse
que por diversas vezes teve
que prestar informações a pes-
soas que têm assuntos a ser
tratados no fórum sobre sua
localização, isto por falta de
placas indicativas corretas.

O correto é se retirar refe-
rida placa indicativa, e a colo-
car no entroncamento das ave-
nidas Darcio Cantieri com Zezé
Amaral com indicações corre-
tas, inclusive para o Centro da
cidade, e Biblioteca. Com isso
o custo será mínimo, e a pre-
feitura dispõe de mão de obra
qualificada para pintar as setas.
Evita-se perda de tempo.

O presídio de São Sebas-
tião do Paraíso está sob in-
vestigações da Polícia Civil
que apura inúmeras irregula-
ridades que vinham aconte-
cendo dentro da unidade.
Diante das apurações, o di-
retor geral da Unidade,
Rodrigues Junqueira, pediu
afastamento para preservar o
curso das investigações que
apontam irregularidades que
teriam acontecido em ges-
tões passadas e que, segun-
do informações de fontes a
serem preservadas, ele esta-
ria sendo alvo de conspira-

Comissão de Direitos Humanos da Câmara
deve acompanhar investigações no Presídio

ção. Atualmente, o presídio está
sob a direção de Sérgio de As-
sis Souza, que respondia pela
seção de assessoria de infor-
mação e inteligência da Unida-
de.

O vereador e presidente da
Comissão de Direito Humanos
da Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso, Sérgio
Aparecido Gomes, informou
que tem conhecimento das de-
núncias em fase de apuração
no Presídio e que na próxima
semana deve fazer visita ao lo-
cal para acompanha situação.
Informações dão conta de que

apurações, que envolvem di-
versos crimes, entre eles pon-
to forjado de presos em regi-
me semiaberto e que não assi-
naram o livro de presença,
ocorreram anteriores a gestão
de  Rodrigues Junqueira Cos-
ta.

Costa, por sua vez, teria
sido acusado por uma agente
penitenciária, com quem foi
encontrado drogas, e que é
investigada por facilitar a en-
trada do material na Unidade,
de armar para a servidora. A
agente penitenciaria havia sido
transferida de Passos para Pa-

raíso por problemas dentro da
Unidade passense. Segundo
informações, Rodrigues teria
instaurado Investigação preli-
minar para apurar informações
de denúncia anônima de que
entraria na unidade materiais
ilícitos, tendo sido realizado
busca nos pertences de servi-
dores, quando foram encontra-
dos cinco pinos de cocaína e
aparelho celular dentro de um
invólucro nos pertences de uma
agente.

A servidora teria negado
posse dos materiais e disse que
alguém estava armando para

Um estudo do Departamen-
to de Economia da AMM (As-
sociação Mineira dos Municí-
pios) aponta que, em 2018,
pelo menos 263 municípios,
33,18% dos 853, poderão ter
queda na receita do ICMS, no
valor total de R$ 332 milhões.
A análise foi feita com base na
divulgação da Resolução da Se-
cretaria de Estado da Fazenda,
do índice do Valor Adicional
Fiscal (VAF) previsto para
2018. “A desaceleração da eco-
nomia, queda na arrecadação
estadual, além de incorreções
no preenchimento das declara-
ções do VAF pelos contribuin-
tes do ICMS, acompanhamen-
to dos municípios e, a falta de
fiscalização por parte do Esta-
do levarão muitos municípios
a receberem, em 2018, repas-
ses com valores inferiores do
Imposto Sobre Circulação de
Mercadorias e Serviços
(ICMS)”, explica o presidente

Municípios da região podem ter
redução do orçamento em 2018

da AMM e prefeito de Moema,
Julvan Lacerda.

Já os demais 570 municí-
pios poderão, juntos, contar
com orçamento melhor, na
mesma proporção, de R$ 332
milhões. “O estudo analisa a
situação de cada município no
comportamento da receita ain-
da em estágio provisório e ser-
ve como alerta, tendo em vista
o prazo para recurso, mesmo
para aqueles que sinalizaram
valores positivos”, afirma a
assessora do departamento de
Economia da AMM, Angélica
Ferreti.

Conforme publicado pela
Secretaria da Fazenda do Es-
tado de Minas Gerais, no Diá-
rio Oficial, a Resolução nº
5.046, de 6 de outubro de
2017, divulga os índices do
Valor Adicionado Fiscal (VAF)
para 2018, que têm caráter pro-
visório e podem ser impugna-
dos até 6 de novembro de

2017. De acordo com o artigo
3º I, da Lei Complementar Fe-
deral nº 63/90, 75% são distri-
buídos na proporção do índice
do VAF dos 25% do ICMS ar-
recadado do Estado.

O VAF de um município
corresponde ao valor que se
acrescenta (adiciona) nas ope-
rações de entradas e saídas de
mercadorias e/ou prestações
de serviços de transporte e de
comunicação em seu territó-
rio, em determinado ano civil.
O VAF dos municípios minei-
ros é apurado pela Secretaria
de Estado da Fazenda (SEF),
com base em declarações
transmitidas pelas empresas e
em documentos emitidos por
produtores rurais, cujas ope-
rações/prestações acontece-
ram em seus respectivos ter-
ritórios.

Os índices de irregularida-
des do VAF têm mostrado au-
sência de informações e a omis-

são de dados dos contribuin-
tes. A transferência de produ-
tos e mercadorias de uma mes-
ma titularidade é o caso mais
comum no preenchimento in-
correto dos formulários. Ao
preencher os dados no campo
indevido, os contribuintes aca-
bam contabilizando o preço de
custo e esquecem o preço de
venda. Mesmo que os dados
estejam incompletos, as empre-
sas devem entregar os formu-
lários para evitar multa.

Quando há incorreções, os
municípios podem fazer uma
impugnação, por divergênci-
as no processo de apuração
dos dados e dos índices do
VAF. A impugnação deve ser
clara e fundamentada, com as
hipóteses acompanhadas das
razões e documentos que a
justifiquem, identificando o
declarante e a operação ou
situação sobre a qual haja di-
vergência.

tentar prejudicá-la. Após ser
autuada em flagrante e enca-
minhada a Delegacia de Polí-
cia, a mulher chegou a dizer
que era perseguida por Jun-
queira, que foi responsável
duas vezes pela avaliação de
desempenho da servidora,
apontando bom desempenho
dos trabalhos da agente. A mu-
lher foi indiciada até que se
conclua as investigações poli-
ciais e o caso foi reportado a
Subsecretaria de Administração
Prisional do Estado.

Outra polêmica envolvendo
o presídio está a rejeição do

novo diretor designado. Pre-
sos chegaram a fazer abaixo
assinado pedindo a remoção
do servidor, alegando que
não existe respeito com visi-
tas e clamando por melhorias,
entre elas banheiros, setor de
carta e refeição.

As investigações estão
sendo conduzidas pela dele-
gado Rodrigo Bittar, que es-
teve no presídio na última se-
mana para  recolher docu-
mentos e dar andamento no
caso que, segundo informou,
não poderia dar detalhes pois
corria sob segredo de justiça.

Universidade Aberta Inte-
grada (UaiTec), projeto da
Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, Ciência,
Tecnologia e Ensino Superi-
or do Governo Estado de
Minas Gerais, abriu inscri-
ções para seis cursos de
Tecnologia da Informação,
que estão sendo disponibili-
zados gratuitamente para a
população.

As vagas são para os cur-
sos de analista de mídias so-
ciais, desenvolvedor de
aplicativos, desenvolvedor
de jogos eletrônicos, progra-
mador de sistemas, progra-

mador web e web designer.
Podem participar pesso-

as que estejam cursando pelo
menos o 9º ano do Ensino
Fundamental e que tenham
conhecimento básico de
informática. Ao todo, 17 ci-
dades do Sul de Minas rece-
berão as aulas:

Alfenas, Andradas, Boa Es-
perança, Campestre, Campo
Belo, Carmo do Rio Claro,
Itajubá, Itanhandu, Lavras,
Machado, Monte Santo de Mi-
nas, Passos, Pouso Alegre,
Santa Rita do Sapucaí, São
Sebastião do Paraíso, Três
Corações e Três Pontas.

Universidade
Aberta Integrada

oferece cursos
gratuitos à população
Cursos serão oferecidos gratuitamente

em 17 cidades do Sul de Minas

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 065/2017, Tipo Menor Preço
Global. Objeto: “Aquisições de material gráfico para manutenção
da atividades da Secretaria da Cultura do Município de São Tomás
de Aquino”. A abertura será dia 06 de Novembro de 2017, às 13:30 horas.

O edital completo e as demais informações relativas às licitações encontram-
se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (035) 3535 –
1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 20
de Outubro de 2017. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.
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Uma comunidade, como se
apresenta hoje (condições
ambientais, sua gente, cultura
e economia) é resultado de sua
história, interações sociais e
contribuições. Sabemos que o
“estado das coisas” apresenta
pontos positivos e desafios, le-
vando em consideração os
parâmetros e valores de quem
o analisa. São Sebastião do
Paraíso, nossa comunidade,
“que vive sempre em nossos
corações” (Hino da Cidade),
completa 196 anos de sua fun-
dação.

Perguntas essenciais da
existência humana precisam
também de reflexão em comu-
nidade. De onde viemos (fun-
dação)? Onde estamos (muni-
cípio hoje)? E para onde vamos
(visão de futuro)? O passado
nos serve de referência, o fu-
turo como estímulo e anseio, e
o presente a grande oportuni-
dade de realizar.

Dispor de um Plano de
Desenvolvimento Sustentável,
observando as dimensões so-
cial, econômica, ambiental e
institucional - é fundamental
para a comunidade que quer se
transformar e melhorar as con-
dições de vida, com oportuni-
dades.

Um indicador global para
mensurar a qualidade de vida
de um povo é o IDH – Índice
de Desenvolvimento Humano,
que pode ser usado para ana-

lisar a realidade da localidade
e comparar com outras. A
comparação com as melhores
práticas existentes (benchmar-
king), auxilia na nossa com-
preensão do processo de de-
senvolvimento alcançado por
outras comunidades. A com-
posição deste indicador leva
em consideração fatores im-
portantes para uma boa quali-
dade de vida, como a escola-
ridade, a longevidade e a pro-
dução econômica da popula-
ção. O IDH de nossa cidade é
hoje 0,722, sendo o 110º IDH
no ranking do Estado de Mi-
nas Gerais, que possui 853
municípios.

Outra boa referência e ins-
piração para trabalhar o desen-
volvimento local são os Obje-
tivos de Desenvolvimento Sus-
tentável, propostos pelas Na-
ções Unidas. Os ODS deverão
orientar as políticas nacionais
e as atividades de cooperação
internacional nos próximos
quinze anos. São 17 objetivos
que transcrevo abaixo:

Objetivo 1. Acabar com a
pobreza em todas as suas for-
mas, em todos os lugares

Objetivo 2. Acabar com a
fome, alcançar a segurança ali-
mentar e melhoria da nutrição
e promover a agricultura sus-
tentável

Objetivo 3. Assegurar uma
vida saudável e promover o

bem-estar para todos, em to-
das as idades

Objetivo 4. Assegurar a edu-
cação inclusiva e equitativa e
de qualidade, e promover opor-
tunidades de aprendizagem ao
longo da vida para todos

Objetivo 5. Alcançar a igual-
dade de gênero e empoderar
todas as mulheres e meninas

Objetivo 6. Assegurar a dis-
ponibilidade e gestão sustentá-
vel da água e saneamento para
todos

Objetivo 7. Assegurar o
acesso confiável, sustentável,
moderno e a preço acessível à
energia para todos

Objetivo 8. Promover o
crescimento econômico sus-
tentado, inclusivo e sustentá-
vel, emprego pleno e produti-
vo e trabalho decente para to-
dos

Objetivo 9. Construir infra-
estruturas resilientes, promover
a industrialização inclusiva e
sustentável e fomentar a ino-
vação

Objetivo 10. Reduzir a de-
sigualdade dentro dos países e
entre eles

Objetivo 11. Tornar as ci-
dades e os assentamentos hu-
manos inclusivos, seguros,
resilientes e sustentáveis

Objetivo 12. Assegurar pa-
drões de produção e de consu-
mo sustentáveis

Objetivo 13. Tomar medi-
das urgentes para combater a

mudança do clima e seus im-
pactos

Objetivo 14. Conservação e
uso sustentável dos oceanos,
dos mares e dos recursos ma-
rinhos para o desenvolvimento
sustentável

Objetivo 15. Proteger, recu-
perar e promover o uso sus-
tentável dos ecossistemas ter-
restres, gerir de forma susten-
tável as florestas, combater a
desertificação, deter e reverter
a degradação da terra e deter a
perda de biodiversidade

Objetivo 16. Promover so-
ciedades pacíficas e inclusivas
para o desenvolvimento sus-

Comemorar é preciso, aspirar um futuro
promissor e de oportunidades também

tentável, proporcionar o aces-
so à justiça para todos e cons-
truir instituições eficazes, res-
ponsáveis e inclusivas em to-
dos os níveis

Objetivo 17. Fortalecer os
meios de implementação e
revitalizar a parceria global para
o desenvolvimento sustentável

Importante ressaltar que os
ODS não são direcionados ape-
nas para políticas públicas e
governamentais, mas sim para
nortear a ação de todos. Desde
as ações individuais de cada
cidadão, passando pelas insti-
tuições públicas, privadas e da

sociedade civil. O desenvolvi-
mento passa pela mudança de
comportamento individual e
pela força das instituições
como forma de organização
social.

Precisamos analisar todos
estes temas aqui em nossa co-
munidade, e propor políticas
públicas e privadas para asse-
gurar nosso desenvolvimento,
com sustentabilidade ambiental,
econômica e social no tempo.

Voltando à frase: “O passa-
do nos serve de referência, o
futuro como um estimulo ou
anseio e o presente a grande
oportunidade de realizar”, acre-
dito que somos privilegiados
com este espaço que Deus e
nossos ancestrais nos deram
para viver, mas podemos e de-
vemos avançar, através da in-
tervenção saudável e organiza-
da de seus moradores. Gerar
oportunidades é preciso, para
que nossos filhos, normalmente
os de melhor formação, não
migrem em busca de qualida-
de de vida.

Para realizar, precisamos do
envolvimento de todos, ou da
maioria, e, principalmente, de
um projeto comum. Projeto
comum que privilegie o interes-
se coletivo, das instituições e
pessoais como consequência.

Viva nossa cidade!!!

Mauro Zanin
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Por João Oliveira

Morreu no início da tarde
desta sexta-feira (20/10), por
volta da 13h30, o ex-gerente
das Lojas Pernambucanas,
Maciel Teófilo da Silva, de 86
anos, vítima de atropelamento
por uma motociclista durante
a manhã. Ele chegou a ser in-
ternato na Santa Casa e seria
transferido para Franca para
atendimento especializado, mas
não resistiu aos ferimentos e
veio a falecer.

Segundo informações da
Polícia Militar, a motociclista
alegou que seguia pela Pimen-
ta de Pádua quando próximo ao
cruzamento com a Geraldo
Joele, Maciel atravessava a rua
de cabeça baixa, não dando
tempo de parar a moto, o atin-

Idoso morre após atropelamento
na Pimenta de Pádua

gido na perna, que caiu e bateu
a cabeça. A condutora do veí-
culo prestou socorro.

A vítima chegou à Santa
Casa em estado grave e não
respondia a estímulos, com um
ferimento sério na base do crâ-
nio. Ele seria transferido para
Franca, onde passaria por
neurocirurgia, mas não resis-
tiu aos ferimentos, vindo a ter
uma parada cardiorrespiratória
e falecer no hospital. O horá-
rio do velório e sepultamento
ainda não foi confirmado.

O corpo será velado no tem-
plo da Loja Maçônica “Frater-
nidade Universal”, na rua Gedor
Silveira em São Sebastião do
Paraíso, a princípio previsto
para às 23 horas desta sexta-
feira. O horário do sepultamen-
to ainda não foi divulgado.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Periodicamente o Jornal do
Sudoeste efetua levantamento
de preços do gás de cozinha,
botijão de 13 quilos em vários
pontos comerciais em São Se-
bastião do Paraíso. Levanta-
mento anterior foi realizado no
dia 28 de setembro, portanto
há três semanas. Nesta quinta-
feira (19/10), novamente foi
procedido o levantamento em
17 estabelecimentos comerci-
ais que revendem o GLP.

Na pesquisa foi constatado
que em Paraíso o consumidor
encontra o produto por preços
que variam de R$ 60, no Su-
permercado Araújo, na aveni-
da Brasil, Vila Helena, para ser
retirado no local da compra e
o mesmo valor para ser entre-
gue, e por R$ 70, no local da
venda e a R$ 75, para ser en-
tregue.

Veja bem, uma diferença de
um ponto de venda para o ou-
tro de até R$ 15, valor a mais
que dá para o consumidor com-
prar cinco litros de óleo de soja
ou um saquinho de cinco qui-
los de arroz de primeira quali-
dade, ou cinco quilos de feijão
a preço mais popular.

A diferença é muito gran-
de, principalmente para consu-
midores de baixa renda, e ain-
da mais para quem tem família
para tratar e está desemprega-
do, o que aliás, são muitos.

Preço do gás em Paraíso
varia de R$ 60, a R$ 75

Durante a pesquisa o “JS”
encontrou um comerciante que
vende o gás a R$ 60, mas te-
meroso não quis expor seu pre-
ço na tabela. Foi pergunta do
motivo e ele foi sincero em afir-
mar que não iria se expor por-
que seria pressionado.

Neste país onde impera a
impunidade, onde políticos dei-
tam e rolam nas propinas e
corrupção, e quando vão pre-
sos em pouco tempo já estão
na rua novamente, infelizmen-
te quem vai preso e apodrece
na prisão são os “desengrava-

tados três P”, desabafou o co-
merciante que pediu para não
ter sua identidade revelada, e
segundo afirma, irá parar de
vender gás de cozinha.

Vale a pena pesquisar e pe-
chinchar, o que não pode e se
acomodar porque a queda na
renda de quem trabalha é evi-
dente e, pior ainda para os mais
de 13 milhões de desemprega-
dos que estão amargurados,
com esta triste e lamentável fase
política econômica e moral pela
qual passa a nação brasileira.

Mais uma vez o “JS” alerta

aos consumidores para que te-
nham cuidado na hora de com-
prar o GLP, porque poderá es-
tar levando um produto de má
qualidade, faltando peso (o cor-
reto são 13 quilos). Também
evitar levar botijões velhos e
amassados que podem ser uma
“bomba” dento de casa.

Na pesquisa anterior a mai-
oria vendia o gás a R$ 60, no
entanto o governo federal para
tapar rombos na Petrobas au-
torizou aumento na ordem de
12,9%, o que é um absurdo.
Veja a tabela de preços

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 099/2017, Processo nº 02142/2017, Tipo
Menor Valor Por Item. Objeto: Registro de Preços para escolha mais
vantajosa e eventual contratação de pessoa jurídica para o fornecimento de
placas e material de sinalização viária atendendo as necessidades da Gerência
de Aquisição de 01 veículo zero quilômetro, tipo “family car”, com
capacidade para 7 (sete) passageiros, ano/modelo 2017/2017, destinado às
necessidades da Secretaria Municipal de Educação. A abertura será dia 07 de
novembro de 2017, às 13:00 horas . O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição no
site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior,
Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35)
3539-7015, Ramal 7145, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às
17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião
do Paraíso – MG, 19 de Outubro de 2017. RODRIGO AUGUSTO DE
OLIVEIRA – Pregoeiro.

A pedido do deputado es-
tadual Antonio Carlos Arantes
(PSDB), a Comissão de De-
fesa do Consumidor e do Con-
tribuinte da Assembleia Legis-
lativa realiza nesta segunda-
feira, (23/10), às 14h30, no
Auditório José Alencar Go-
mes da Silva, audiência públi-
ca para cobrar da Copasa so-
luções para a falta de água
que assola grande parte dos
municípios mineiros.

A diretora-presidente da
companhia, Sinara Inácio
Meirelles Chenna foi convida-
da a participar da audiência e
prestar esclarecimentos sobre
os graves problemas de abas-
tecimento de água no Estado.
Ela também será questionada
sobre a cobrança de tratamen-
to de esgoto em municípios
onde o serviço não é presta-
do, como no caso de São Se-
bastião do Paraíso.

Para o deputado Arantes,
a situação é grave: “Não é
admissível que a Copasa não
tenha se preparado para a cri-
se hídrica que todo mundo sa-
bia que iria acontecer. Ela ti-
nha que ter se planejado, feito
obras e investimentos. Quere-
mos saber o que foi feito. A
companhia cobra caro por ser-
viços que não presta e deve
explicações aos mineiros. Não
vamos admitir o sucateamento
de mais uma empresa minei-
ra”, afirmou o parlamentar.

Prefeitos de municípios
que sofrem com falta de água
ou com a falta de tratamento
de esgoto, como São Sebasti-
ão do Paraíso, Bom Despa-
cho, Arcos, Botelhos, Carmo
do Rio Claro e Alpinópolis
confirmaram presença. Ou-
tros também estão sendo es-
perados e com eles, carava-
nas do interior para participar
da audiência pública. O presi-
dente da Associação Mineira
de Municípios (AMM), Julvan
Rezende Araújo Lacerda, e o
diretor-geral da Agência Re-
guladora de Serviços de Abas-

Em função do rezonea-
mento adotado nas zonas
eleitorais de Minas Gerais,
o TRE (Tribunal Regional
Eleitoral) suspendeu, provi-
soriamente, a prestação de
serviços aos eleitores dos
municípios envolvidos nes-
te processo. A paralisação
no atendimento comum
ocorre entre os dias 19 e
25 de outubro, para a ado-
ção das medidas técnicas
necessárias no cadastro
nacional de eleitores. Na
sede da Justiça Eleitoral da
260ª Zona Eleitoral a reto-
mada dos serviços ocorre-
rá somente na próxima
quinta-feira,26.

Conforme o comunica-
do do TRE/MG serviços
como alistamento, transfe-
rência, alteração de local
de votação e atualização
cadastral estarão indisponí-
vel. A medida também é
válida para situações como
o fornecimento de certi-

Justiça suspende serviços ao
eleitor para efetivação do

‘rezoneamento’
dões, além do recadastra-
mento biométrico ficam sus-
pensos. Esta situação ocorre
nestes dias em 179 municípi-
os onde a Justiça Eleitoral
tem local de atendimento. Na
região, além de São Sebasti-
ão do Paraíso a medida
abrange os municípios de
Pratápolis, Passos , Jacuí e
Itamogi.

Nestas localidades, o
atendimento ao público se li-
mitará ao protocolo de docu-
mentos que não dependam do
acesso ao cadastro de eleito-
res, como processos judiciais
e desfiliação partidária. Os
serviços que o eleitor pode
realizar por meio da internet
não serão prejudicados, como
a emissão de certidão de qui-
tação eleitoral.

Em meados de agosto as
zonas eleitorais das comar-
cas de Itamogi e Jacuí fo-
ram extintas e o anúncio é
de que elas funcionarão
como postos de atendimen-

to definitivos, vinculadas à
260.ª Zona Eleitoral de São
Sebastião do Paraíso, à qual
passam a fazer parte. A de-
cisão foi tomada pelo Tribu-
nal Regional Eleitoral de
Minas Gerais.

A mudança faz parte do
rezoneamento eleitoral em
Minas, e de acordo com a re-
solução levou em considera-
ção “estudos elaborados por
grupo técnico de trabalho”. O
grupo foi instituído por porta-
ria conjunta, de junho passa-
do, pela presidência do TRE/
MG e corregedoria Regional
Eleitoral.

De acordo com a resolu-
ção os eleitores vinculados às
zonas eleitorais extintas ou
pertencentes aos municípios
remanejados serão transferi-
dos para as respectivas no-
vas zonas eleitorais. Há tam-
bém o caso de criação de
postos de atendimentos tem-
porários criados a partir da
extinção e transformação das

zonas eleitorais, que não é
o caso de Jacuí e Itamogi,
terão vigência até no máxi-
mo 19 de dezembro de
2018, e poderão a qualquer
tempo ser transformados,
por meio de ato normativo,
em postos de atendimento
definitivos.

O rezoneamento eleito-
ral foi determinado pelo TSE
com o objetivo de extinguir
e remanejar zonas eleitorais
que não atendam aos crité-
rios estabelecidos nas nor-
mas editadas por aquele Tri-
bunal sobre a matéria. Em
Minas Gerais, o rezonea-
mento  foi regulamentado
pela Corte Eleitoral, por
meio da Resolução TRE-
MG nº  1.039.

 Ao todo, 45 zonas elei-
torais serão transformadas
em postos de atendimento,
mas várias outras zonas es-
tão sendo impactadas por
agregarem novos municípi-
os na sua jurisdição.

tecimento de Água e Esgota-
mento Sanitário do Estado de
Minas Gerais (ARSAE),
Gustavo Gastão Corgosinho
Cardoso, também confirma-
ram presença.

Um dos casos mais
emblemáticos em relação à
crise hídrica foi o enfrentado
pelo município de Pará de
Minas na gestão do prefeito
Antônio Júlio. Cansado de
submeter todo o município a
sérios problemas de abasteci-
mento devido à má gestão da
companhia, o então prefeito
comprou briga com a Copasa
e contratou outra empresa
para gerir os setores de abas-
tecimento e saneamento em
Pará de Minas.

O prefeito de Bom Despa-
cho, Fernando Cabral, recen-
temente também enfrentou a
empresa. Cansado de esperar
uma solução por parte da
Copasa que nunca vinha e di-
ante da falta de água para se-
tores essenciais do município,
como creches, asilos, hospitais
e escolas, ele decretou inter-
venção na companhia, no-
meou um interventor e deter-
minou, embasado na legislação
municipal, que a Prefeitura as-
sumiria o controle e a gestão
do abastecimento de água em
Bom Despacho. Uma nego-
ciação com o secretário de
Estado de Cidades E Integra-
ção Regional, Carlos Murta, e
a presidente da Copasa,
acompanhada pelo deputado
Arantes, contornou o conflito
e obrigou a empresa a garan-
tir imediatamente o abasteci-
mento de água no município.

SERVIÇO:
Evento:
Audiência Pública
da Copasa
Data:
23 de outubro (2ª feira)
Horário:
14h30
Local:
Auditório José Alencar
Gomes da Silva

Arantes vai cobrar
soluções da Copasa
para a falta de água

em vários municípios
Presidente da companhia vai
prestar esclarecimentos sobre

problemas de abastecimento no Estado
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A Santa Casa de São Sebas-
tião do Paraíso colocou em
funcionamento no início desta
semana a nova UTI Cardioló-
gica. Ela começou a ser cons-
truída em 2014 e foi concluída
no ano passado, no entanto,
ainda faltava a instalação de
gases, ar condicionado e ou-
tros pequenos ajustes, para os
quais o Hospital não dispunha
de recursos.

A conclusão da Unidade foi
viabilizada com os lucros obti-
dos através da festa de 100
anos da Santa Casa, que além
da compra de materiais para
inaugurar a UTI possibilitou
também a aquisição de dois res-

Santa Casa inaugura
nova UTI Cardiológica

piradores para UTI Neonatal e
Pediátrica.

A vantagem da nova UTI
Cardiológica com relação anti-
ga é o espaço físico. Ela ofere-
ce melhores acomodações para
pacientes e condições de tra-
balho para os funcionários.
Antes, os leitos ficavam muito
juntos e agora poderão ficar
mais bem distribuídos. A nova
estrutura foi feita conforme
exigem as RDC´s da Vigilância
Sanitária.

A nova UTI Cardiológica
fica localizada ao lado da UTI
Geral Adulto. Nela serão man-
tidos os 10 leitos que já funci-
onavam na anterior. A adminis-
tração do Hospital ainda está

decidindo qual setor irá para o
espaço onde a antiga Unidade
estava instalada.

UTI Cardiológica foi inau-
gurada com a garantia de
reclassificação dos leitos de
UTI´s, que já foi dado parecer
favorável junto ao Ministério da
Saúde, onde o deputado fede-
ral Carlos Melles está empe-
nhando esforços para conse-
guir que a publicação sai retro-
ativa a dezembro de 2016. Des-
ta forma, o Hospital consegui-
ria reduzir o déficit mensal de
mais de R$ 130 mil em suas
UTI´s.

A inauguração da Unidade
é uma das metas de curto pra-
zo traçadas pelo administrador

e interventor Adriano Rosa do
Nascimento, juntamente com a
equipe interventora, que assu-
miram a Santa Casa em dezem-
bro do ano passado.

Outra ação que faz parte do
mesmo pacote de medidas é a
busca de recursos nas esferas
estadual e federal para resgatar
a saúde financeira da Institui-
ção. Neste intuito, Adriano es-
teve esta semana em Belo Hori-
zonte, para participar do Encon-
tro Estadual Federas-santas.

O evento tem objetivo de
esclarecer dúvidas e discutir
pontos a cerca da lei nº 13.479,
que libera linhas de crédito às
instituições filantrópicas e sem
fins lucrativos.
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